

## Beschluss

Auf Vorschlag der Verwaltung wird einstimmig

### b e s c h l o s s e n :

Der Gemeinderat stimmt dem Standort für einen Erweiterungsneubau an der Johann-Andreas-Rauch-Realschule entsprechend dem Lageplan vom 04.06.2018 zu. Dieser stellt die Erweiterung des Hauptgebäudes der Realschule in Richtung westlich gelegenem Parkplatz dar. Die Verwaltung wird beauftragt, auf dieser Grundlage die Planung fortzusetzen.

**Drucksache**                      2018/146

**Auszüge an**                      Stadtbauamt, FB Hochbau und Gebäudemanagement 1

-----